

## **Red de Salud de San Marcos cuenta con moderna camioneta entregada por la DIRESA**

En ceremonia estuvieron presentes el presidente regional Gregorio Santos e importantes funcionarios

Sabiendo la necesidad de contar con una movilidad para cumplir con eficiencia su labor, la Dirección Regional de Salud (DIRESA) junto con la Presidencia del Gobierno Regional de Cajamarca entregó una moderna camioneta 4x4 a la Red de Servicios de Salud San Marcos.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero estuvo presente en la ceremonia afirmando que contar una unidad de estas “es de suma importancia para fortalecer la atención de salud a los sanmarquinos”.

“Ya estamos próximos a adquirir ambulancias y nos encontramos trabajando en el marco de la licitación para construir los hospitales de Jaén y Bambamarca, entre otros nosocomios que pensamos hacer en las demás provincias de la región”, afirmó la autoridad regional.

Por su parte, la representante de la DIRESA, Lic. María Nacarino, agradeció la presencia del presidente regional y manifestó a todos los presentes la necesidad y el compromiso de esta institución de seguir trabajando por la salud de la región y de la provincia de San Marcos.

Las características de la flamante camioneta son: marca Mitsubishi modelo L 200 CR 4x4-2.5 C/DTD GLXM/T 4x4, color gris oscuro metálico; la misma que cuenta con todos sus accesorios y herramientas.

En esta ceremonia también participaron Hernán Tafur, gerente regional de Desarrollo Social; Antonio Medina, gerente regional de Infraestructura; César Flores Berríos, director regional de Educación y Pilar Mendoza Sánchez, directora de la Red de Salud San Marcos, entre otros.